

NOTICIAS

- Hemeroteca
Agenda
Deportes
Editorial
Local
Opinión
Reportaje
Entrevista

SERVICIOS

- Encuestas
Foro
Lista de correo
Tablón de anuncios

INFORMACIÓN

- Caridad
Loterías
Cines
Farmacias
Gasolineras
Tiempo

- Incidencias técnicas
Rectificaciones

- RSS Portada
RSS Local
RSS Deportes

Publicado el Miércoles, 13 de Oct de 2010 a las 19:31:58 h.

Local
Educación

A+ A- A

Más Información

El Gobierno local traslada a la UGR la necesidad de desarrollar la universidad en Melilla y le propone importantes cambios

La Ciudad apuesta por cambiar la ubicación de la Escuela de Enfermería al antiguo edificio de Correos y por ampliar la oferta de titulaciones

El Gobierno de Melilla ha aprovechado la presencia hoy miércoles en la ciudad del Rector de la Universidad de Granada (UGR) para trasladarse personalmente la propuesta que el presidente melillense, Juan José Imbroda, ya ha expuesto en más de una ocasión dirigida al desarrollo de la universidad, "motor importante para el desarrollo socio-económico de la ciudad".

El encargado de exponer la propuesta al Rector ha sido el vicepresidente primero de la Ciudad, Miguel Marín, quien ha recordado la necesidad "urgente" de abordar una serie de problemas que afectan al campus universitario y que deben ser resueltos "a corto o medio plazo".

Así, Marín ha señalado que desde que hace unos años la Escuela de Enfermería se incorporara al campus universitarios, éste ha visto mermada la calidad de sus instalaciones. Por ello, el Gobierno local aboga por el traslado de esta Escuela al antiguo edificio de Correo, ubicado en pleno centro de la ciudad y con una superficie de 5.500 metros cuadrados.

Para el vicepresidente primero de Melilla, con este traslado se podrían resolver los problemas de infraestructura del campus, y además daría la posibilidad a la UGR de ampliar la oferta de estudios, tal y como desea el Ejecutivo local, con titulaciones como Fisioterapia, Informática o Turismo.

De momento, el Gobierno local ha trasladado al Gobierno local sus intenciones de colaborar "leal y sinceramente por el bien de la universidad, los jóvenes y la ciudad".

Carmen Gaona Sáez

Gestores de información: [social media icons]



Anuncios Google

Iberia Vuelo Melilla

Tarifas exclusivas de Iberia 2010 ¡Reserva tú vuelo online ahora! www.iberia.com/Vuelos-a



Imprimir Enviar a un amigo Comentar en el foro Remitir errata